

# Die Mangabibel

## Aufzeichnungen eines Propheten

Von Soulprayer

### Die Offenbarung II

Und ich sah in der rechten Hand des Einen, der auf dem Stuhl saß, ein Manga gezeichnet inwendig; und auswendig versiegelt mit sieben Siegeln. Und ich sah einen starken Engel predigen mit grosser Stimme: Wer ist würdig, das Manga aufzutun, und seine Siegel zu brechen ?

Und niemand im Himmel noch auf Erden, noch unter der Erde konnte das Manga auf tun und drein sehen. Und ich weinete sehr, daß niemand würdig erfunden ward, das Manga aufzutun und zu lesen noch drein zu sehen.

Und einer von den Ältesten sprach zu mir: Weine nicht ! Siehe, es hat überwunden der Löwe, der da ist vom Geschlecht Toriyama, die Wurzel Tezukas aufzutun das Manga und zu brechen seine sieben Siegel. Und ich sah, und sehet, mitten im Stuhl und der vier Manga, und mitten unter den Ältesten stand ein Anime - der beste - wie es erwürgt werde. Und es hatte sieben Hörner und sieben Augen, welches sind die sieben Geister Tezukas gesand in alle Länder. Und es kam und nahm das Manga aus der rechten Hand des Einen, der auf dem Stuhl sass. Und da es das Buch nahm, fielen die vier Mangas - und die vierundzwanzig Ältesten vor den Anime und hatten ein jeglicher Harfen und güldene Schalen voll Räucherwerk, welches sind die Gebete der Heiligen und sangen ein neues Lied und sprachen: Du bist würdig, zu nehmen das Buch und aufzutun seine Siegel, denn Du bist erwürgt und hast uns erkauf, aufzutun seine Siegel mit deinem Blute aus allerlei Geschlecht - und Zungen und Volk und Heiden, und hast uns unserem Gotte zu Otaku und Priester gemacht und wir werden Otaku sein auf Erden.

Und ich sah, und höret, eine Stimme vieler Engel um den Stuhl und um die Mangas und um die Ältesten her, und ihre Zahl war viel tausend mal tausend und sprachen mit grosser Stimme:

Das Anime, das erwürgt ist, ist würdig zu nehmen Tusche und Feder, und Papier und Cels und viel Ehre und Preis und Lob. Und alle Mangaka, die im Himmel und auf Erden, und unter den Erden und auf dem Meer, und alles was drinnen ist, hörte ich zu sagen dem, der auf dem Stuhle saß und zu dem Anime: Lob und Ehre und Preis, Gewalt von Ewigkeit zu Ewigkeit.

Und die vier Mangas sprachen: Amen.

Und die vierundzwanzig Ältesten vielen nieder und beteten die an, die da leben von Ewigkeit zu Ewigkeit.